

CPU : G. Roussel réélu président, O. Laboux et C. Gangloff-Ziegler VP ; commissions et CP2U renouvelés

Paris - Publié le jeudi 20 décembre 2018 à 13 h 20 - Actualité n° 136223

[Gilles Roussel](#), président de l'Université Paris-Est Marne-la-Vallée est réélu président de la [CPU](#) pour un second mandat de deux ans, le 20/12/2018, par les membres de la conférence réunis en assemblée plénière à 96 % des voix, annonce la CPU.

Avec lui sont élus comme vice-présidents, [Olivier Laboux](#), président de l'Université de Nantes, et [Christine Gangloff-Ziegler](#), présidente de l'Université de Haute-Alsace, dont c'est le premier mandat. Ils succèdent à [Khaled Bouabdallah](#), président de l'Université de Lyon, qui avait fait deux mandats comme vice-président, et [Fabienne Blaise](#), ancienne présidente de l'Université de Lille 3, nommée rectrice de l'académie de Grenoble le 27/04/2018.

Il n'y avait pas d'autre liste candidate. Par ailleurs, la présidente de l'[UHA](#) a indiqué qu'elle démissionnerait de la présidence de l'[Auref](#), fonction qu'elle occupe depuis septembre 2017.

Dans une interview à News Tank, le 05/12/2018, où il dressait les priorités de son futur mandat, Gilles Roussel indiquait : « Le premier enjeu est de faire en sorte que la CPU participe aux débats sociétaux, et soit toujours plus une voix qui porte, notamment à l'heure des fake news. Elle doit aussi continuer à être ouverte, vers la société, l'Europe et l'international, et contribuer au développement de notre pays. Autant d'enjeux sur lesquels nous devons continuer à travailler et être force de propositions ».

Lors de cette assemblée, sont également élus les huit présidents des commissions thématiques de la CPU. Deux sont réélus pour un second mandat - [Pierre Mutzenhardt](#), président de l'Université de Lorraine, pour la commission de la recherche et de l'innovation, et [Jean-François Balaudé](#), président de l'Université Paris Nanterre, pour la commission des moyens et des personnels - et les six autres sont renouvelés. Ils siègent de droit à la [CP2U](#), conseil d'administration de la conférence. Sept autres présidents sont par ailleurs élus membres du conseil.

La CPU précise que les noms des présidents de comité (développement durable, et numérique) ainsi que l'ensemble des vice-présidents de commission seront connus à l'issue de la première réunion des commissions et comités des 16 et 17/01/2019.

Membres du conseil d'administration de la CPU 2018-2020

Les membres du bureau

- Gilles Roussel, président de l'Université Paris-Est Marne-la-Vallée ;
- Olivier Laboux, président de l'Université de Nantes ;
- Christine Gangloff-Ziegler, présidente de l'Université de Haute-Alsace.

Les présidents des huit commissions thématiques

- Guillaume Gellé, président de l'[Urcq](#), pour la commission de la formation et de l'insertion professionnelle, succédant à François Germinet, président de l'[UCP](#) ;
- Pierre Mutzenhardt, président de l'Université de Lorraine, pour la commission de la recherche et de l'innovation, dont c'est le second mandat ;
- Jean-François Balaudé, président de l'Université Paris Nanterre, pour la commission des moyens et des personnels, dont c'est le second mandat ;
- Philippe Vendrix, président de l'Université de Tours, pour la commission de la vie de l'étudiant et des questions sociales, succédant à Mathias Bernard, président de l'Université Clermont-Auvergne ;
- Mohamed Amara, président de l'[UPPA](#), pour la commission des relations internationales et européennes, succédant à Jacques Comby, président de l'Université Lyon 3 Jean Moulin ;
- Philippe Raimbault, président de l'[UFTMP](#), pour la commission juridique, succédant à Emmanuel Roux, ancien président de l'Université de Nîmes, nommé à la Cour des comptes le 05/12/2018 ;
- Manuel Tunon de Lara, président de l'Université de Bordeaux, pour la commission des questions de santé, succédant à Yvon Berland, président d'[AMU](#) ;
- Khaled Bouabdallah, président de l'Université de Lyon, pour la commission regroupements et politiques de sites, succédant à Pascal Olivard, ancien président de l'[UBL](#).

Les sept membres élus par l'assemblée plénière

- Nathalie Dompnier, présidente de l'Université Lumière-Lyon 2 ;
- Lise Dumasy, président de la communauté Université Grenoble Alpes ;
- Matthieu Gallou, président de l'Université de Bretagne occidentale ;
- François Germinet, président de l'université de Cergy-Pontoise ;
- Frédéric Miranville, président de l'Université de La Réunion ;
- Jean-Marc Ogier, président de l'Université de La Rochelle ;
- Sylvie Retailleau, présidente de l'université Paris-Saclay.

Conférence des Présidents d'Université



La CPU est une association qui réunit une centaine de membres votant (présidents d'université, directeurs d'écoles normales supérieures, d'INP, d'INSA, administrateurs généraux) et des membres associés.

Elle s'appuie sur l'Amue, (Agence de mutualisation des universités et établissements) qui contribue à l'élaboration d'une offre logicielle performante et à la formation des personnels de l'enseignement supérieur.

Conférence des Présidents d'Université
103 boulevard Saint-Michel
75005 Paris - FRANCE



Fiche n° 1765, créée le 05/05/14 à 12:19 - MàJ le 13/10/14 à 13:00

© News Tank 2018 - Code de la propriété intellectuelle : « La contrefaçon (...) est punie de trois ans d'emprisonnement et de 300 000 euros d'amende. Est (...) un délit de contrefaçon toute reproduction, représentation ou diffusion, par quelque moyen que ce soit, d'une oeuvre de l'esprit en violation des droits de l'auteur. »